



La Unión Europea plantea una reforma del Tratado en la que se refuerce la disciplina fiscal

Steven Vanackere, ministro belga de Asuntos Exteriores y presidente del Consejo, ha comunicado a los medios que los ministros de Asuntos Exteriores de la Unión están de acuerdo en que se reforme el Tratado reforzando la disciplina fiscal. Este reforzamiento pasaría por suspender el derecho a voto a los países que infrinjan la normativa vigente. Asimismo, pretenden convertir el fondo de rescate que se ideó para la crisis de la deuda griega, en un fondo permanente de ayuda.

Según palabras de Vanackere se trataría solamente de una reforma de ámbito reducido, ya que "nadie quiere abrir el Tratado para cambiarlo de forma radical y empezar a hacer una gran operación de dimensiones que no sean coherentes con el problema que se planteó".

Con un fondo de ayuda permanente la Unión Europea tendría capacidad de reacción en el caso de que vuelva a presentarse en el futuro un caso como el de Grecia.

...